

GEMEINDE HEUSWEILER

Beschlussvorlage



Fachbereich I	Drucksache Nr.: BV/0076/21
SPD-Ortsratsfraktion Kutzhof	Datum: 15.06.2021
Beratungsfolge	
Ortsrat Kutzhof	öffentlich

Betreff:

**Vorstellung der Projekte Streetbuddys und mobile Geschwindigkeitsanzeige durch die Interessensgemeinschaft pro Lummerschied - IGpL
- Antrag der SPD-Ortsratsfraktion Kutzhof**

Beschlussvorschlag:

- ohne -

Sachverhalt:

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, lieber Michael,

die „**Interessensgemeinschaft pro Lummerschied – IGpL**“ hat Ende des vergangenen Jahres insgesamt sechs sog. **StreetBuddys** besorgt und diese an mehreren Stellen im Ort aufgestellt. Mit dieser Maßnahme soll zum einen auf spielende Kinder hingewiesen und zum anderen die Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer erhöht werden.

Darüber hinaus hat die IG vorgesehen in Kürze eine mobile Geschwindigkeitsanzeige anzuschaffen und diese, nach Absprache mit der Gemeinde Heusweiler, an wechselnden Örtlichkeiten zu installieren.

Herrn Bernd Hoffmann, dem Vorsitzenden der IGpL, wäre sehr daran gelegen, diese beiden Projekte in der nächsten Ortsratssitzung den Mitgliedern des Rates, bzw. den anwesenden Gästen vorzustellen und gegebenenfalls Fragen in diesem Zusammenhang zu beantworten.

Die SPD-Fraktion Kutzhof unterstützt dieses Anliegen ausdrücklich, bittet darum, Herrn Hoffmann zu der nächsten Sitzung einzuladen und ihm die Möglichkeit zu geben, diese beiden Projekte, die ausschließlich der Verkehrssicherheit dienen, vorzustellen.

Mit freundlichem Gruß
Helmut Peter